

SOLUTION OPHTHALMIQUE ANTIOXYDANTE ET LUBRIFIANTE AVEC HYALURONATE DE SODIUM ET VITAMINES A & E

PROTÈGE, SOULAGE ET RÉTABLIT L'ÉTAT PHYSIOLOGIQUE DE LA CORNÉE.

Flacon de 15 ml
Pour usage topique

DESCRIPTION :

Le collyre NAVITAE™ contient des lubrifiants polysaccharidiques tels que l'acide hyaluronique et le carboxyméthyl bêta-glucan, et des lubrifiants lipophiles protecteurs composés de vitamine E et de vitamine A.

L'application locale ophtalmique de la vitamine A améliore le port de lentilles de contact en réduisant le dommage mécanique qu'elles peuvent occasionner aux cellules épithéliales de la cornée, la conjonctive et les paupières.

La vitamine A stabilise la phase lipidique du film lacrymal, augmentant sa capacité de maintien de l'hydratation naturelle, réduisant ainsi les symptômes de sécheresse oculaire.

Cet effet est aussi produit par les polysaccharides présents dans le collyre.

La vitamine E, est un antioxydant qui réduit sensiblement la concentration des radicaux libres dans le film lacrymal, et améliore la protection des cellules cornéennes et conjonctivales, diminuant ainsi le risque d'inflammation et favorisant le processus de cicatrisation.

INDICATIONS :

Le collyre NAVITAE™ est une solution ophtalmique lubrifiante avec des actions antioxydantes et hydratantes, destinée à calmer les rougeurs et l'inconfort oculaire dans les cas suivants :

- Irritations rencontrées dans les kératites, les suites de chirurgie oculaire, les ulcères traumatiques ou les inflammations de la cornée.
- Stress oxydatif lié à une exposition directe à la lumière et/ou une augmentation des radicaux libres sur la surface oculaire.
- Port de lentilles de contact.

STERILE A

POSOLOGIE :

1 à 2 gouttes, 3 à 6 fois par jour dans chaque oeil, ou selon prescription médicale.

COMPOSITION :

Sodium Hyaluronate, Carboxyméthyl Bêta-Glucan, Vitamine A palmitate, Vitamine E, TPGS (D-alpha tocophéryl polyéthylène glycol 1000 succinate), sodium édétate, sodium N-hydroxyméthylglycinate, solution isotonique tamponnée pH 7,0.

PRÉCAUTIONS D'EMPLOI:

- Le produit est stérile avant ouverture du flacon.
- Bien fermer le flacon après usage.
- À utiliser dans les 30 jours après ouverture.
- Ne pas utiliser après la date d'expiration indiquée sur le flacon.
- Tenir hors de portée des enfants.
- Ne pas avaler.
- Ne pas utiliser en cas d'allergie à un des ingrédients. Aux premiers symptômes allergiques arrêter le produit et prendre conseil auprès de votre spécialiste.
- Ne laissez pas l'extrémité du compte-gouttes entrer en contact avec aucune surface.

CONSERVATION :

- Conserver à une température ambiante et en-dessous de 35°C.
- Conserver à l'abri de la lumière.

Licence/Distributeur:

NAVI® PHARMA
Les Horizons Bleus
10, Rue des Dauphins
06600 Antibes - France

Distributeur:

Laboratoire DENSMORE
7, Rue de Millo
BP 486
98012 Monaco - Cedex

► N° Vert : 0 800 90 49 40

APPEL GRATUIT DEPUIS UN POSTE FIXE



Fabricant:

Italdevice srl
Via Laurentina Km 26,700
00040 Pomezia - Italie

CE
0373



ANTIOXIDANT AND LUBRICANT OPHTHALMIC SOLUTION WITH SODIUM HYALURONATE, VITAMIN A AND VITAMIN E

PROTECTS, SOOTHES AND RESTORES OCULAR SURFACE HEALTH

For topical ophthalmic use only
15 ml eye drops bottle

DESCRIPTION:

NAVITAE™ eye drops contains lubricant substances of polysaccharide origin such as hyaluronic acid and carboxymethyl beta-glucan, and a protective lubricant lipophilic system composed of pegylated Vitamin A and Vitamin E.

The topical ocular use of Vitamin A improves contact lenses wearing by reducing the mechanical damage that they can cause on epithelial cells of the cornea and conjunctiva.

Vitamin A stabilizes the fatty phase of lachrymal film by increasing its capacity to maintain natural hydration, therefore reducing the symptoms of ocular dryness. This activity is also exerted by the polysaccharides present in the product.

Vitamin E is an antioxidant that helps to reduce the concentration of free radicals in the lachrymal fluid, and therefore enhances the protection of corneal and conjunctival endothelial cells, decreasing the risk of Inflammation and promoting healing processes.

INDICATIONS:

NAVITAE™ eye drops is a lubricant ophthalmic solution with an antioxidant and moisturizing effect used for relief of dry eyes and ocular discomfort caused by:

- Ocular irritation caused by pathologies such as keratitis, adverse effects following corneal surgery, traumatic ulcers, corneal inflammation.
- Oxidative stress due to light exposure and/or increase of free radicals on the ocular surface.
- Contact lens wearing.

STERILE A

DIRECTIONS FOR USE:

1 or 2 drops in each eye, 3 to 6 times a day, or according to medical prescription.

COMPOSITION:

Sodium hyaluronate, carboxymethyl beta-glucan, vitamin A palmitate, vitamin E, TPGS (D-alpha tocopheryl polyethylene glycol 1000 succinate), sodium edelate, sodium N-hydroxymethylglycinate, buffered isotonic solution pH7,0.

SPECIAL PRECAUTIONS:

- This product is sterile until opening of the bottle.
- Close the container well after use.
- Do not use the product 30 days after opening of the bottle.
- Do not use the product after the expiry date indicated on the bottle.
- Keep out of reach of children.
- Do not swallow the solution.
- Do not use the product in case of allergy to one of the ingredients; in case of adverse reaction, stop using the product and consult your eye specialist.
- Do not let the tip of the dropper come into contact with your eyes.

STORING CONDITIONS:

- Store at room temperature and below of 35°C.
- Should not be exposed to a direct source of light .

Distributor/Licensed by:

NAVI® PHARMA
Les Horizons Bleus
10, Rue des Dauphins
06600 Antibes - France



Manufacturer:

Italdevice srl
Via Laurentina Km 26,700
00040 Pomezia - Italy


0373

